

令和6年度 第1学期始業式 式辞

いよいよ新年度がスタートします。とても緊張していると思いますが、それと同時に、ワクワクもしているはずです。名門・松山北高校で、どんな新年度が始まるのか。それは、あなた次第です。

まず一つ。皆で、日本一を目指しましょう。例えば、イギリスの高等教育専門誌タイムズ・ハイヤー・エデュケーションが発表した世界大学ランキングでは、昨年度の日本の一位は東北大学です。私立であれば、国際基督教大学。そういう高みを目指す道があります。部活動では、自分の専門種目やチームで、また、コンクールやコンテストで、すでに日本一を目指している人たちも北高ならいると思います。そして、一見、何の変哲もない日常生活でも、日本一を目指せると私は思っています。例えば、スポーツ選手なら道具の手入れ、グラウンド整備、吹奏楽部なら楽器の手入れ、教室の環境整備や掃除、ごみ拾い、習い事を頑張っている人はそのことへの取組など。自分が決めた分野で日本一を目指してください。そこから、道が開けてきます。

二つ目。本を読みましょう。前任校で、岡本吉起という方に出会いました。ストリートファイターやモンスターストライクを作った、ゲーム会の神とされている方です。現在はマレーシアのジョホールバルに住まわれていますが、定期的に故郷南宇和郡愛南町に帰ってこられてました。その、デジタルの申し子のような方の情報収集は、ほぼ本からだそうです。ブックオフで、一度に~百万単位で買うそうです。自分が読んだら、会社に置いて、それを社員が自由に持っていくという流れだそうです。億万長者が言っていますので、説得力あるでしょ？皆さん、朝読書から頑張ってください！

最後です。スマホを有効利用してください。本当に素晴らしい文明の利器を悪用しないで。人を攻撃したり、誹謗中傷するような人にならないでください。皆さんには、人を守る、心優しい人になってほしいと切に願います。人を攻撃することに、自分の大切な時間を使うような人にはならないで。年度の初めですので、お願いしておきます。

それでは、令和6年度、心躍る学び合い、一朶の雲を目指して、進んでいきましょう！
以上、式辞といたします。